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В статье раскрывается содержание ограничительных мер, введенных в связи с распространением пандемии новой коронавирусной 
инфекции. Рассмотрены последствия введения этих мер, отразившиеся на образе жизни отдельных социальных групп населения. 
Проанализированы статистические данные о состоянии и динамике преступности в период действия ограничительных мер. Сформулирован 
вывод о том, что указанные меры оказали положительное воздействие на динамику преступности и привели к сокращению ее уровня в 
целом, а также к снижению общего количества большинства видов преступлений.
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The article reveals the content of restrictive measures introduced in connection with the spread of the pandemic of a new coronavirus infection. 
The consequences of the introduction of these measures, affecting the lifestyle of individual social groups, are examined. Statistical data on the state 
and dynamics of crime during the period of restrictive measures are analyzed. It is concluded that these measures had a positive impact on the dy-
namics of crime and led to a reduction in its level as a whole, as well as a decrease in the total number of most types of crimes.
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